

1. Kaufvertrag Schagerl

Der Gemeinderat beschließt einstimmig den Verkauf des gemeindeeigenen Kellers im Wohnhaus Dorrgrasse 2, welcher bisher nur mehr als Lagerfläche gedient hat, an Frau Eva Schagerl, Kleine Seeaustraße 5.

-

2. Pachtvereinbarung Hager

Der Gemeinderat beschließt ebenfalls einstimmig die Verpachtung einer Lagerfläche (ca. 500m²) im Bahnhofsareal an die Fa. Schalungsbau Hager.

3. Vermietung Gemeinderaum Vereinshaus

Der Gemeinderaum (ehemaliger Proberaum der Musikkapelle) im Vereinshaus im Ausmaß von ca. 42m² wird an die Liunze Brass zur Verwendung als Proberaum vermietet.

Der gesamte Gemeinderat stimmt dem zu, hält jedoch fest, dass die Gemeinde für verschiedene Veranstaltungen (z.B. Advent- oder Webermarkt, verschiedene Kurse, etc.) den Raum trotzdem nutzen kann.

4. Bericht Sozialausschuss

Ausschussobmann GV Anton Paumann weist in diesem Bericht vor allem auf die Problematik der leerstehenden Wohnungen im „Betreubaren Wohnen“ in der Amonstraße 1a aufgrund der hohen Mietpreise bzw. Betriebskosten hin. Trotz mehrerer Gespräche von Bgm. Ploderer mit der Wohngenossenschaft Alpenland und den Mietern konnte diesbezüglich noch keine Lösung gefunden werden. Derzeit laufen weitere Gespräche betreffend die Erreichung einer Kostenreduktion.

-

5. Schulküche

Die Schulküche in der Hauptschule muss dringend erneuert werden. In diesem Zuge wurde die Räumlichkeit auch in das Erdgeschoß verlegt, damit eine öffentliche Nutzung besser möglich ist.

Der Gemeinderat beschließt die Vergabe folgender Aufträge einstimmig:

Ausstattung (Fa. Mayr), Sanitärinstallation (Fa. Kraft), Elektroinstallation (Fa. Schwaighofer), Bodenbelag (Fa. Prieler).

Für dieses Projekt erhält die Gemeinde eine Landesförderung in Höhe von € 55.000,—.

-

6. Arbeiten Seebad

Auch die Arbeiten im Seebad werden größtenteils durch eine Landesförderung abgedeckt.

Folgende Aufträge beschließt der Gemeinderat ebenfalls einstimmig:

Aufschüttungsarbeiten (Fa. Christian Aigner), Betonarbeiten (Fa. Hager Schalungsbau), Holzzaun (Fa. Karl Pechhacker), Farbgestaltung aller Gebäude sowie des Sprungturms (Fa. Wielttschnig).

Die Planung und Bauaufsicht für dieses Projekt hat der Architekt Heimo Prünster, welcher auch eng mit der Kulturabteilung der NÖ Landesregierung zusammenarbeitet.

-

7. Fenstertausch Volksschule

In der Volksschule werden insgesamt 23 Fenster ausgetauscht.

Der Auftrag wird einstimmig an den Bestbieter, die Fa. Mayr, vergeben.

-

8. Errichtung einer WC-Anlage in Seehof

Da in Seehof kein Gasthaus mehr geöffnet hat, war die Schaffung einer öffentlichen WC-Anlage beim Parkplatz unumgänglich.

Dies wird in Form einer Containerlösung, welche optisch schöner gestaltet wird, erfolgen.

Der gesamte Gemeinderat stimmt dem zu.

-

9. Infotafeln Erlebnisraum-Wanderstartplätze

Auch touristisch soll unser Ort wieder attraktiver gestaltet werden. Der Gemeinderat ist einstimmig für die Errichtung neuer Infotafeln, welche vor allem den Gast über Freizeitaktivitäten mit den verschiedenen Ausgangspunkten im Ortsgebiet informieren sollen